



Ada Biaya Rp22 Juta Per Orang

Retret Kepala Daerah Pakai APBD untuk Akomodasi dan Konsumsi

YOGYA, TRIBUN - Para kepala daerah terpilih hasil Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 bakal menjalani retret atau orientasi kepemimpinan di Magelang. Namun begitu, ada biaya akomodasi dan konsumsi yang harus ditanggung anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) untuk acara tersebut.

Sekretaris Daerah (Sekda) DIY, Beny Suharsono, mengonfirmasi bahwa Pemerintah Daerah (Pemda) DIY telah menerima Surat Edaran Nomor 200.5/628/SJ tentang Orientasi Kepemimpinan bagi Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Tahun 2025. Surat tersebut diterima pada Selasa (12/2) sore dan berisi ketentuan pelaksanaan orientasi bagi kepala daerah yang baru dilantik.

"Suratnya sudah kami terima kemarin sore. Isi surat edaran tersebut yang pertama, kesiapan untuk pelantikan tanggal 20, lalu diminta untuk para gubernur, bupati, wali kota yang kemarin dilantik bisa langsung *geser tindak* (pergi) ke Magelang," ujar Beny, Kamis (13/2).

Beny juga mengonfirmasi, biaya orientasi ini dilakukan dengan sistem *cost sharing*. Biaya penyelenggaraan selama delapan hari di Magelang bersumber dari DIPA Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kementerian Dalam Negeri. Sementara itu, biaya yang dibebankan kepada APBD masing-masing daerah mencakup akomodasi dan konsumsi, transportasi dari daerah ke Magelang (PP), perlengkapan pakaian dinas, seperti PDL, Satpol PP, pakatan olahraga, kemeja putih lengan panjang, serta batik/tenun daerah serta obat-obatan pribadi.

Pemda DIY juga telah me-

ORIENTASI KEPEMIMPINAN

- Para kepala daerah terpilih hasil Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 bakal menjalani retret atau orientasi kepemimpinan di Magelang.
- Namun begitu, ada biaya akomodasi dan konsumsi yang harus ditanggung anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) untuk acara tersebut.
- Pemda DIY telah menerima informasi terkait biaya akomodasi dan konsumsi retret itu sebesar Rp2.750.000 per orang per hari atau Rp22 juta untuk delapan hari.

nerima informasi bahwa biaya akomodasi dan konsumsi harus disetorkan ke PT. Lembah Tidar Indonesia melalui rekening Bank BRI sebesar Rp2.750.000 per orang per hari selama delapan hari. Praktis jika dikalikan selama delapan hari, setiap kepala daerah harus membayar Rp22.000.000. Dengan jumlah peserta mencapai 505 kepala daerah, total anggaran yang harus dikeluarkan dari APBD seluruh daerah untuk biaya akomodasi dan konsumsi saja mencapai Rp11,1 miliar.

"Iya (pembayaran) sesuai dengan yang tertera di surat dan itu langsung ke panitia," pungkas Beny.

Sekadar informasi, retret kepala daerah akan diselenggarakan di Glamping Borobudur Internasional Golf, Jalan Jenderal Gatot Subroto Nomor 1, Kota Magelang. Kegiatan ini berlangsung selama delapan hari, pada 21-28 Februari 2025, dan akan dilanjutkan dengan sesi *coaching* secara daring selama dua minggu untuk penyusunan rencana aksi kepala daerah.

Beny menjelaskan bahwa orientasi ini terbagi dalam dua angkatan. Angkatan pertama diikuti oleh kepala daerah yang dilantik hingga 20 Februari 2025, sementara jadwal angkatan kedua

akan diinformasikan lebih lanjut. "DIY masuk gelombang satu semuanya," ujar Beny.

Sudah disiapkan

Pemkot Yogya menegaskan kesiapan anggarannya untuk membiayai wali kota dan wakil wali kota dalam retret di Magelang. Penjabat (Pj) Wali Kota Yogya, Sugeng Purwanto, menyampaikan, pihaknya sudah mempersiapkan anggaran untuk menunjang keperluan tersebut, meski belum bisa merincinya.

"Untuk anggaran, prinsip apapun kebijakan yang dilakukan, kami menyetapkan. Angkanya tentu melihat sikon," tandasnya, Kamis.

Merujuk hasil Pilkada 2024, pasangan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogya terpilih, Hasto Wardoyo-Wawan Harmawan, bakal ambil bagian dalam kegiatan tersebut. Selaras rencana, keduanya akan dilantik langsung oleh Presiden Prabowo Subianto di Jakarta bersama kepala daerah terpilih lainnya se-Indonesia, pada 20 Februari 2025 mendatang.

"Yang pasti, retret informasi *fix* dilakukan setelah pelantikan di Jakarta pada 20 Februari. Langsung retret wali kota dan bupati yang dilantik hari berikutnya," ucap Sugeng. **(han/aka)**